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GEMEINDE GEESTE 

 

N i e d e r s c h r i f t 

über die öffentliche Sitzung des Schulausschusses 

vom 01.12.2021 

 

Anwesend sind: 

 

Vorsitzender 

 

Lüken, Andre  

 

Mitglieder 

 

Altevers, Kerstin  

Bernotat, Anita Vertretung für Ralf Otten 

Gröninger, Silke  

Kuper, Ulrich  

Lammers, Kathrin  

Schulten, Hermann-Josef  

Stockmann, Alina  

Struck, Ulrich  

Timpe, Nikolaus  

 

Mitglieder mit beratender Stimme 

 

Evers, Christoph, Dr.  

 

Protokollführer 

 

Tallen, Verena  

 

Zur Beratung hinzugezogen 

 

Arnds, Sarah  

Franke, Oliver  

 

Entschuldigt fehlen: 

 

Mitglieder 

 

Otten, Ralf  

 

Die Mitglieder waren am 15.11.2021 unter Mitteilung der Tagesordnung eingeladen worden. 

 

Sämtliche Tagesordnungspunkte werden in öffentlicher Sitzung behandelt.  

 

 

Beginn der Beratung: 18:00 Uhr Ende der Beratung: 20:55 Uhr 
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Tagesordnungspunkte: 

 1.  Eröffnung der Sitzung 

  

 2.  Feststellung der ordnungsmäßigen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

  

 3.  Feststellung der Tagesordnung 

  

 4.  Bericht der Verwaltung 

  

 4.1.  Schulkindergarten 

  

 4.2.  Bushaltestelle Großer Sand 

  

 4.3.  Großsporthalle 

  

 4.4.  Personelle Unterstützung der IT 

  

 5.  Einwohnerfragestunde 

  

 6.  Schulentwicklungsplanung in der Gemeinde Geeste 

  

 7.  DigitalPakt Schule 

hier: Sachstandsbericht 

  

 8.  Schulbereisung 

hier: Vor-Ort-Besichtigung der Antoniusschule und der Gebrüder-Grimm-Schule 

  

 9.  Anfragen und Anregungen 

  

 9.1.  Corona Fälle/ Covid19-Impfung 

  

 9.2.  Lehrervertreter im Schulausschuss 

  

 9.3.  Haushaltsanmeldungen der Schulen 

  

 9.4.  Tore Sporthalle Groß Hesepe 
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1 Eröffnung der Sitzung 

 

Der Ausschussvorsitzende Lüken eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden 

Ausschussmitglieder, den Lehrervertreter, Herr Schulten, die Elternvertreterin, Frau Altevers, die 

Schülervertreterin, Frau Stockmann, die Vertreter der Verwaltung sowie Frau Probst von der 

Meppener Tagespost. 

 

 

2 Feststellung der ordnungsmäßigen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

 

Der Ausschussvorsitzende stellt die ordnungsmäßige Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

3 Feststellung der Tagesordnung 

 

Der Ausschussvorsitzende stellt die Tagesordnung fest. 

 

 

4 Bericht der Verwaltung 

  

4.1 Schulkindergarten 

 

Herr Franke teilt mit, dass der Schulkindergarten im Schuljahr 2021/2022, wie in der letzten 

Schulausschusssitzung angekündigt, eingerichtet ist. 

 

 

4.2 Bushaltestelle Großer Sand 

 

Herr Franke gibt bekannt, dass die Baumaßnahme der Bushaltestelle im Großen Sand am 

Wietmarscher Damm abgeschlossen ist. Die Bushaltestelle wird bereits genutzt. 

 

 

4.3 Großsporthalle 

 

Herr Franke führt aus, dass die Gemeinde Geeste nicht wie ursprünglich gedacht, im Juli 2021, 

sondern erst im September 2021 einen negativen Bescheid für eine Dachsanierung der Großsporthalle 

erhalten hat. Weiter berichtet er, dass die Maßnahme nun ohne Förderung durchgeführt wird. Der 

Fachbereich Planen und Bauen bereitet die entsprechenden Maßnahmen vor. 

 

 

4.4 Personelle Unterstützung der IT 

 

Herr Franke führt aus, dass ab August 2022 ein Auszubildender für den Bereich IT eingestellt wird, 

sodass die Gemeinde Geeste auf lange Sicht Unterstützung in diesem Bereich erhalten wird. 

 

 

5 Einwohnerfragestunde 

 

Es liegen keine Wortmeldungen vor. 
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6 Schulentwicklungsplanung in der Gemeinde Geeste 

 

Fachbereichsleiter Franke verweist auf die Vorlage 300/019/2021 und erläutert die Zahlen. 

 

Herr Kuper fragt an, warum so viele Viertklässler von der Gebrüder-Grimm-Schule zur 

Johannesschule gehen. Weiter führt Herr Kuper aus, dass die Busanbindung aus dem Ortsteil Varloh 

nicht optimal zur Geschwister-Scholl-Schule ist. Darauf teilt Herr Schulten mit, dass die 

Elterninfoabende für die Übergänger gut gelaufen sind, allerdings es sich so eingebürgert hat, dass die 

Mehrheit der Viertklässler von der Gebrüder-Grimm-Schule zur Johannesschule bzw. zum 

Gymnasium wechseln. 

 

Frau Bernotat erkundigt sich nach der Unterrichtsversorgung an der GSS. Hierzu gibt Herr Schulten 

bekannt, dass die Unterrichtsversorgung an der Geschwister-Scholl-Schule bei 99 % liegt, ebenfalls 

sind die Grundschulen mit der Unterrichtsversorgung gut aufgestellt.  

 

 

Beschluss: 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen die Ausführungen zur Kenntnis. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

 

7 DigitalPakt Schule 

hier: Sachstandsbericht 

 

Herr Franke verweist auf die Vorlage 300/017/2021.  

 

Herr Schulten erkundigt sich nach den Planungskosten der Fa. OFP. Hierzu teilt Herr Franke mit, dass 

die Kosten für WLAN/LAN höher ausgefallen sind, als ursprünglich geplant. Herr Lüken fragt an, ob 

bereits IPADS für die Lehrer angeschafft worden sind, wenn schon die Summe aus dem Digitalpakt 

fast verbraucht ist. Hierzu teilt Herr Franke mit, dass aus dem Förderprogramm 

“Sofortausstattungsprogramm” Endgeräte für Schüler sowie aus dem Förderprogramm “Lehrer-

Endgeräte” IPADs für Lehrer angeschafft worden sind. Des Weiteren gibt Herr Franke bekannt, dass 

diese Geräte bereits genutzt werden. 

 

 

Beschluss: 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen die Ausführungen zur Kenntnis. 

 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   
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8 Schulbereisung 

hier: Vor-Ort-Besichtigung der Antoniusschule und der Gebrüder-Grimm-Schule 

 

Frau Klus begrüßt die Ausschussmitglieder recht herzlich und stellt die einzelnen Räumlichkeiten vor. 

Frau Klus teilt mit, dass zum Schulbeginn ein Smart Board aus dem Musikraum in einen Klassenraum 

umgehangen wurde. Das hat den Vorteil, dass jetzt jeder Klassenraum über ein Smart Board verfügt. 

Die Klassen sind direkt zum Smart Board ausgerichtet, obwohl noch eine Kreidetafel in jedem Raum 

vorhanden ist. Des Weiteren berichtet Frau Klus, dass die Schüler/innen in 2 Etappen am Mittagessen 

teilnehmen aufgrund Corona, da sehr viele Schüler/innen das Mittagsessensangebot wahrnehmen. 

Auch wurde der Musikraum umgestaltet, so dass die Schüler/innen sich auch musikalisch bewegen 

können.  
 

Danach fand eine Begehung in der Gebrüder-Grimm-Schule statt. Frau Arnds stellte ebenfalls die 

einzelnen Räumlichkeiten vor. Auch wurden die fertiggestellten Toiletten und der neue 

Lehrmittelraum besichtigt. Die Ausschussmitglieder lobten die schöne Gestaltung der Räume. Des 

Weiteren wurden die fertigen WLAN/LAN Arbeiten an dieser Schule begutachtet. Frau Arnds gab 

noch einen Einblick in die neue Technik. Auch diese Schule hat in jedem Klassenraum ein Smart 

Board.  

 

Ausschussmitglied Kuper teilt mit, dass der Wunsch der Lehrkräfte da wäre, die Aula schöner zu 

gestalten. Diesbezüglich führt Herr Franke aus, dass die Anregung gerne angenommen wird.  

 

Herr Lüken fragt an, welche Haushaltsanmeldungen die Schulleitung an der Gebrüder-Grimm-Schule 

im Jahr 2022 angemeldet hat. Frau Tallen berichtet, dass verschiedene Materialschränke und diverse 

Regale für die Klassenräume beantragt sind. Frau Tallen macht jedoch auch darauf aufmerksam, dass 

im Bereich IT Abstimmungen getätigt wurden und nötige IT-Anschaffungen ebenfalls im Haushalt 

2022 eingeplant sind.  
 
Der Ausschussvorsitzende bedankt sich bei Frau Klus und bei Frau Arnds für die detaillierten 

Ausführungen. 

 

Beschluss: 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen die Ausführungen zur Kenntnis. 

 

Abstimmungsergebnis: 

 

Ja 11  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

 

 

9 Anfragen und Anregungen 

  

 

9.1 Corona Fälle/ Covid19-Impfung 

 

Ausschussmitglied Bernotat fragt an, ob aktuell Corona Fälle an der GSS vorliegen und wie viele 

Schüler/innen an der GSS geimpft sind. Hierzu teilt Herr Schulten mit, dass aktuell ein Corona-Fall im 

Jahrgang 8 zu verzeichnen ist. Seit Schuljahresbeginn gab es insgesamt 4 positive Schnelltests bei den 

Schülern, wovon nur einer durch einen positiven PCR-Test bestätigt wurde. Des Weiteren berichtet er, 
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dass laut Stand vor 14 Tagen 120 Schüler/innen an der Schule geimpft sind. Die 100 Schüler/innen der 

Jahrgänge 5 und 6 sind in der Regel unter 12 Jahre und somit noch nicht impfmöglich. Dadurch 

verbleiben noch rund 80 Schüler/innen über 12 Jahre, die geimpft werden könnten, wovon nur 7 

Schüler/innen gerne geimpft werden wollen. Ergänzend führt Herr Schulten aus, dass versucht wird, 

eine Impfaktion im Dezember 2021 für die Lehrer zu ermöglichen.  

 

 

9.2 Lehrervertreter im Schulausschuss 

 

Ausschussmitglied Gröninger fragt an, ob es möglich wäre einen weiteren Lehrervertreter für die 

Grundschulen im Schulausschuss zu bestellen.  

 

 

9.3 Haushaltsanmeldungen der Schulen 

 

Ausschussmitglied Gröninger fragt an, wann die gewünschte Trennwand in der Aula der 

Ludgerischule in Groß Hesepe angebracht wird, die schon seit 6 Jahren beantragt worden ist. Hierzu 

teilt Herr Franke mit, dass diese Trennwand in den vergangenen Haushaltsanmeldungen gestrichen 

worden ist. Von Frau Gröninger kam der Wunsch auf, bei den jeweiligen Haushaltsanmeldungen der 

Schulen mitzuentscheiden. Nach langen Diskussionen der Ausschussmitglieder machte Herr Schulten 

deutlich, dass enge und gute Abstimmungen über die Haushaltsanmeldungen mit der Verwaltung 

vollzogen werden. Die Ausschussmitglieder Lammers und Kuper führen aus, dass man die einzelnen 

Haushaltsanmeldungen nicht im Ausschuss beraten sollte, sondern es Verwaltung und Schule 

überlassen sollte nach Dringlichkeit die Anschaffungen in den jeweiligen Schulen zu tätigen. 

 

 

9.4 Tore Sporthalle Groß Hesepe 

 

Die Elternvertreterin, Frau Altevers, erkundigt sich nach dem Sachstand der Schwingtore für die 

Sporthalle in Groß Hesepe, die im Jahre 2018 zugesagt worden sind. Hierzu teilt Herr Franke mit, dass 

die Beschaffung seit längerem versucht werde. In diesem Jahr habe sich keine Firma gefunden, die das 

benötigte Tor liefern kann. Ausschussmitglied Bernotat hinterfragt das genauere Problem für die 

Einsetzung der Schwingtore. Frau Arnds teilt hierzu mit, dass aufgrund der vorhandenen Situation in 

der Sporthalle keine Standardhallentore eingebaut werden können. Daher wird eine Firma benötigt, die 

eine Sonderlösung baut.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vorsitzender Bürgermeister Protokollführer 
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